

風の記憶



甲斐市立玉幡中学校
学校だより第 7号
令和7年10月9日
発行 樋川 和之

文化の部・大成功!!

第42回緑水祭

『えみまんさい 笑音満祭』

9月18日(木)、第42回緑水祭・文化の部が開催されました。文化の部では、学級合唱、学年合唱、そして全校合唱と、全校展示や学年展示、学級旗、図書委員会、文化部の展示、文化部の発表など盛りだくさんの内容でした。42回目を迎える緑水祭のテーマは「笑音満祭(えみまんさい)



~今しかないでしょ青春は~」生徒たちは、このテーマのもと1学期の終わりから、全員が素敵な笑顔で、素敵なハーモニーを響かせ、全校の絆が深まるよう、生徒会本部、各実行委員会を中心に、生徒全員が「チーム玉幡中」となり、全力で取り組んでいました。例年以上の猛暑や、感染症予防のための臨時休業もあり、なかなか練習も計画どおりにはいかない部分もありましたが、「今しかない青春」を大切にしながら、学級の仲間と、学年の仲間と、部門の仲間と全校の328名の仲間と一緒に、いろいろな可能性に挑戦をし、玉幡中の新たな文化の伝統を築いたと思います。

緑水祭・文化の部を通して、玉中生の真剣な眼差しや、豊かな表情、自分たちの学級や学年の仲間を思い、仲間と歌い、表現し、素晴らしいハーモニーを奏でる姿…に、改めて計り知れない大きな可能性が秘められているということを実感させられました。



緑水祭のご参観ありがとうございました!

平日開催にも関わらず、緑水祭・文化の部には、延べ213世帯ものご家庭に参観いただきました。多くのご家族の皆様に参加していただいたことは、生徒・職員共に、とても大きな励みになりました。ありがとうございました。今後も保護者や地域に開かれ、信頼される学校づくりに努めます。ぜひ、ご支援とご協力をお願い申し上げます。

ご参観の
皆様から

緑水祭・文化部門の感想

- ♪ 初めての学園祭でしたが、とてもステキな歌声だったと思います。これからまた練習を重ねステキな合唱を作り上げてもらいたいです。
- ♪ 1年生が緊張して歌う姿、2年生の自信を持って歌う姿、流石3年の迫力もあり素敵に歌い上げる姿、最後の全校合唱の迫力どの学年も素晴らしかった。
- ♪ 学年閉鎖などありましたが、どの学年も、どのクラスも一生懸命で、一体となって、素敵な歌声が聞けて良かったです。
- ♪ 練習の成果がみんなだされていて、一生懸命さが伝わりました♡クラスごといろいろな味がでていて楽しかったです♡
- ♪ 3年生の合唱がこんなにも素晴らしいと思っていなかったなので、とても感動しました。全クラスでの『平和の鐘』は鳥肌が立つ程よかったです。
- ♪ ピアノ、指揮者が上手でした。みんな集中して歌っていて良かったです。

…紙面の関係で、すべてを載せることはできません。生徒への励ましや職員に対するねぎらいの言葉など、温かなメッセージを本当にありがとうございました。

県新人大会激励会!!

いざっ! 県新人大会

3年生が大活躍をした県総体が終わり、3年生から2年生・1年生へと、バトンが渡されました。各部とも、受け取ったバトンを大切にしながら、日々の練習や、練習試合など「新チーム」として努力を積み重ね、新チームで迎える最初の公式戦となる県新人大会が、10月4日(土)からスタートしました。

前日の10月3日(金)には、生徒会主催の県新人大会激励会(選手壮行会)が行われ、各部が大会に臨む意気込みを示してくれました。選手代表として男女バスケット部の代表による、力強い決意表明も行われました。代表の2人からは、厳しい練習を乗り越えてきた自信や輝きがあふれ出ているように感じました。

玉中の生徒として、チーム玉幡中の代表として、勝つことだけでなく、勝つのに値する、勝つのにふさわしい戦いを、新チーム一丸となってしてほしいと願っています。チーム玉中・各部の「頑張り」と熱い戦いを楽しみにしています。頑張ってください!!



「玉幡中ホームページへ」 →

<https://www.city-kai.ed.jp/rtchu/>

